

**COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA
ELECTRÓNICA****INFORMACIÓN RELATIVA COVID-19**

Ante las dudas y preocupaciones surgidas en la población de la localidad a raíz de las diferentes noticias que se ha extendido en relación con posibles contagios del virus COVID-19 en la localidad,

El Ayuntamiento informa que tras haberse puesto en contacto con las autoridades sanitarias, dado que son las competentes en la materia, estas nos comunican que actualmente en la localidad hay dos posibles focos, que se encuentran totalmente contralados en aislamiento, hasta recibir el resultado de la segunda prueba PCR que se practicará por prevención, ya que el resultado de la primera prueba ha sido negativo.

Por todo ello se ruega a los vecinos de la localidad que no generen alarma con comentarios infundados, por el bien de todos debemos ser responsables y seguir los protocolos establecidos, ya que actualmente no existe brote ni contagio masivo en el municipio, en caso contrario las Autoridades Sanitarias tomarían las medidas oportunas.